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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和４年度第１回社会教育委員会 

２ 議題 

(１) 委員長、副委員長の選任について 

(２) 令和４年度愛南町社会教育基本方針並びに社会教育事業の

概要について 

(３) 平城貝塚の保護について 

(４) 令和４年度公民館の取組について 

(５) その他 

３ 開催日時 令和４年６月 28日(火) 17時 55分から 19時 10分まで 

４ 開催場所 愛南町役場本庁 ３階 第２会議室 

５ 傍聴者数   ０ 人 

出席者 

６ 委員氏名 
山口 憲昭、高木 茂、末廣 秀司、中平 道代、松本 清隆、

岩村 真典、松本 正子、濱本 秀雄、菅原 リエ 

７ 担当所属 

所属名 生涯学習課 

担当職員 

(職・氏名) 

課長 坂本 一利 

課長補佐 入江 昌晃、松本 安紀彦、 

前田 和紀(事務局) 

城辺公民館長 濵田 和洋 

人権啓発室長 吉本 忠司 

８ その他の

出席職員 

所属名 教育委員会 

出席職員 

(職・氏名) 
教育長 児島 秀之 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

前田課長補佐 

 

 

児島教育長 

 

前田課長補佐 

 

 

出席者全員 

 

前田課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

前田課長補佐 

 

 

 

委員一同 

 

前田課長補佐 

 

 

 

末廣委員長 

 

 

 

 

 

各担当 

ただ今から令和４年度第１回愛南町社会教育委員会を開催し

ます。開会に当たり、児島教育長が御挨拶を申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

まずは、本年度最初の委員会ですので、本日出席の皆様を御

紹介します。 

 

(事務局が出席者を紹介) 

 

議事に移ります。会の進行につきましては、社会教育委員長

が行いますが、委員長の選任が終わるまで、事務局が進行を務

めさせていただきます。(１)社会教育委員会の委員長及び副委

員長の選任についてです。委員長及び副委員長は、委員の互選

により定めることとしていますが、いかがいたしましょうか。

選任につきましては、事務局に一任いただき、事務局案を提示

させていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

事務局に一任いただきましたので、事務局案を提示します。

委員長に末廣委員、副委員長に山口委員を推薦しますが、いか

がでしょうか。 

 

(賛成) 

 

御賛同いただきましたので、委員長は末廣委員、副委員長は

山口委員にお願いします。それでは、進行を末廣委員長に代わ

ります。 

  

事務局の推薦、委員の御賛同を得まして委員長に就任しまし

た末廣です。２年間一生懸命務めさせていただきますのでよろ

しくお願いします。それでは、早速、議事に入ります。(２)令和

４年度愛南町社会教育基本方針並びに社会教育事業の概要につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

 

(令和４年度愛南町社会教育基本方針、社会教育事業の概要に
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発言者 発言内容 

 

 

末廣委員長 

 

 

 

山口副委員長 

 

 

入江課長補佐 

 

末廣委員長 

 

委員一同 

 

末廣委員長 

 

 

松本課長補佐 

 

末廣委員長 

 

 

委員一同 

 

末廣委員長 

 

 

濵田城辺公民館長 

 

末廣委員長 

 

 

委員一同 

 

末廣委員長 

 

ついて説明) 

 

令和４年度愛南町社会教育基本方針並びに社会教育事業の概

要について説明がありましたが、今年度の取組についてお聞き

したいことや御意見などございませんか。 

 

いやしの郷トライアスロン大会ですが、令和５年度に延期し

たのですか。 

 

 令和４年１月 12日に令和５年度の再延期を決定しました。 

 

そのほか、御意見等はございませんか。 

 

 (意見なし) 

 

質問等はないようですので、続いて(３)平城貝塚の保護につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

 

 (平城貝塚の保護について説明)  

 

説明が終わりました。何か質問等がありましたらお願いしま

す。 

 

(意見なし) 

 

質問等はないようですので、続いて(４)令和４年度公民館の

取組について、事務局から説明をお願いします。 

 

(令和４年度公民館の取組について説明)  

 

説明が終わりました。何か質問等がありましたらお願いしま

す。 

 

(意見なし) 

 

質問等はないようですので、(４)令和４年度公民館の取組に

ついてを終わります。 
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発言者 発言内容 

 

 

 

菅原委員 

 

 

 

 

 

末廣委員長 

 

 

 

 

 

 

末廣委員長 

 

委員一同 

 

末廣委員長 

 

 

 

山口副委員長 

続いて(５)その他ですが、本日の議題全般について、また、

その他なんでもかまいませんが、何か御意見はございませんか。 

 

平城貝塚の国史跡に向けた取組は、大変楽しみであると思い

ます。また、こんな貴重な遺跡が町内にあることに感動しまし

たし、子どもたちにきちんと伝えていかなければならないと思

いました。この取組の中から皆さんに知っていただくことを大

変嬉しく思います。 

 

社会教育委員になった最初の頃に、平城公民館で平城貝塚の

説明を受けましたが、その時は、掘ったところを見て、これが

平城貝塚ですという程度でした。今日説明を聞いて、今はこん

なにすごいことになっているというのが実感です。この数年間

の中で、発掘等により成果をあげられていることに感心しまし

た。 

 

そのほか、御意見等はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

御意見がないようですので、これで第１回社会教育委員会を

終了します。最後に山口副委員長から、閉会の挨拶をお願いし

ます。 

 

 (閉会挨拶) 

 


